

Comunicado



La Convención sobre la Prohibición de las Minas Antipersonal Le da la Bienvenida a Tuvalu Como el Primer Estado en Unirse a la Prohibición de las Minas en Cuatro Años

Ginebra, 23 de septiembre de 2011 - Los líderes del movimiento para erradicar las minas antipersonal han acogido con beneplácito la noticia de que la isla nación de Tuvalu se convirtió en el estado 157 en unirse a la Convención sobre la Prohibición de Minas Antipersonal, o Convención de Ottawa. La adhesión de Tuvalu se hizo oficial cuando la noticia apareció en el Diario de las Naciones Unidas el 22 de septiembre.

Con la adhesión de Tuvalu, la Convención se encuentra más cerca de la aceptación universal de este importante tratado en el Pacífico. Sólo las Islas Marshall, los Estados Federados de Micronesia y Tonga no se han adherido a la Convención. Tuvalu es el primer estado en unirse a la Convención desde que otra nación insular en el Pacífico - Palao - se unió a la Convención en noviembre de 2007. Es probable que la adhesión de Tuvalu sea pronto seguida por otras naciones. Finlandia, Polonia y Sudán del Sur han indicado que están tomando las medidas necesarias para ingresar.

"La adhesión de Tuvalu ayudará a fortalecer el movimiento internacional para erradicar las minas terrestres y ayudar a los sobrevivientes", dijo Su Excelencia Gazmend Turdiu, el diplomático albanés que actualmente preside la Convención. "Tuvalu ha demostrado que todos los estados - grandes y pequeños, afectados o libre del flagelo de las minas - tienen un papel que desempeñar para ponerle fin al sufrimiento causado por estas insidiosas armas".

"Estoy muy agradecido de que Tuvalu se haya unido a esta importante causa humanitaria", dijo Su Alteza Real el Príncipe Mired Raad Al-Hussein de Jordania quien en su calidad de Enviado Especial para la universalización de la Convención, visitó Tuvalu en agosto para alentar a los líderes del gobierno a adherirse a la Convención. "Tuvalu, como la mayoría de la comunidad internacional, reconoció que la Convención contiene la única respuesta real a los problemas causados por las minas antipersonal".

"Esperamos que la adhesión de Tuvalu animará a otros estados, tanto en el Pacífico como en otros lugares, a aceptar que las minas antipersonal no deben ser utilizadas por nadie en ningún lugar, que todas las zonas minadas deben ser liberadas para el uso humano y que los sobrevivientes deben ser ayudados", dijo Kasia Derlicka, directora de la Campaña Internacional para la Prohibición de las Minas, organización colaudada con el Premio Nobel de la Paz.

Tuvalu participó por primera vez en los trabajos de la Convención en junio de 2011 en Ginebra, en calidad de observador. "La comunidad internacional espera de nuevo la participación de Tuvalu, pero esta vez como miembro de la Convención, durante la Decimoprimera Reunión de los Estados Parte (11REP) que se celebrará en Phnom Penh de noviembre 27 al 2 de diciembre, 2011", dijo Su Excelencia PRAK Sokhonn, Ministro Adjunto al Primer Ministro de Camboya y Presidente de la próxima conferencia internacional sobre las minas terrestres en Camboya.

AP Mine Ban Convention Implementation Support Unit

GICHD | 7bis, avenue de la Paix | P.O. Box 1300 | 1211 Geneva 1 | Switzerland | t. + 41 (0)22 906 16 38
f. + 41 (0)22 906 16 90 | isu@apminebanconvention.org | www.apminebanconvention.org

La Convención sobre la Prohibición de Minas Antipersonal

La Convención sobre la Prohibición de Minas Antipersonal fue adoptada en Oslo en 1997, fue firmada en Ottawa ese mismo año y entró en vigor en 1999.

Ahora son **157 Estados** los que hacen parte de la Convención, 152 de ellos ya no cuentan con arsenales de minas. Más de 44 millones de minas han sido destruidas por los Estados Parte. Además 34 de 50 Estados que alguna vez fabricaron minas antipersonal están sujetos ahora a la prohibición sobre la producción establecida por la Convención. El resto de Estados han puesto una moratoria a la producción y / o transferencia de minas.

El desminado ha permitido la limpieza, el uso y la actividad normal dentro de millones de metros cuadrados de tierras que antes eran consideradas peligrosas. 16 de 54 Estados Parte que originalmente reportaron zonas minadas han completado sus tareas de desminado.

###

Para mas información o entrevistas sobre cualquier aspecto de la Convención comuníquese vía electrónica con: ISU@APMineBanConvention.org o con Laila Rodriguez al +41 (0) 22 906 1656. Conéctese con la Convención a través de nuestro [sitio](#), [Facebook](#), [Flickr](#) o [Twitter](#).